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■卓話者紹介　　　　　　　　　高橋圭介君
川場でいつもサッカー大会でお世話になっ
ています。昨年は国際大会開催でもご尽力い
ただき、成功できました。今年もＵ－10を
行いますので、ご協力をお願いします。
■卓　話
毎年川場でサッカー大会を開催し、昨年は
Ｕ－12ですが国際大会も開催協力していた
だき誠にありがとうございます。よくある大
会は３年位続けるのがやっとで、ましてや
Ｕ－10を７年続けていただき、各クラブよ
り今年も出場したいという期待されるように
なっています。１回目よりアントラーズは連
続出場し、今年は台湾よりも来ます。これも
前年の国際大会のおかげと思い、子供より親
が多く来ます。
大会の運営方針として、サッカーと地域交
流があり、サッカーの試合だけでなく、川場
の自然を取り込んで、地域交流も進めていま
す。川場の持っている資源を活用し、参加者
に知っていただき、経済的・社会的効果を高
めまちづくりの一助として、スポーツをキー
ワードに情報発信しています。
国も文科省にスポーツ庁を置き、観光庁で
もスポーツツーリズムとして両庁協力して活
性化に取り組んでいます。来年オリンピック
をどう活かしていくかを地方も考えていかな
くてはならないと思います。利根沼田の豊か
な自然の恵みと四季を活かして地域でできる
ことを連携して企画したいと思います。
世界ではサッカー選手が将来の夢ではトッ
プで日本人もそのトップチームに今は入って
います。昨年のＵ－12では、中国・韓国・

タイ・在日朝鮮からも参加され、利根沼田の
自然や沼田まつりを楽しみました。川遊びや、
野菜収穫、畳での生活など日本では当たり前
でも、他国からは異文化で良い体験となりま
した。この中から世界で活躍する選手が出れ
ば大変うれしいことです。
今年はＵ－10で、８月４～６日開催され

ます。５日には懇親会も行っていただき、６
日閉会式には多くの方に来ていただければと
思います。
今後もこの大会を続けていただけるようお

願いいたします。

■司　会　　 小暮正人SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　斎藤正典君

今井幸吉会長
25日川場中野ビレジで行われた結いの家

支援事業でバーベキュー交流会参加の皆さん
暑い中ありがとうございました。
年度頭初の準備ままならない中、西田社会

奉仕委員長の下に委員の皆様方のおかげで
す。この後もサッカー、バスケと続きますの
で宜しくお願いします。
今年度は出席率を良くしようを目標にして

楽しく活動していただきたいと思っていま
す。そのためにクラブ内の部活動を活発にし
てほしいと思っています。例会出席できなく
ても活動で共通の話題ができ、出席しやすく
なると思います。
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野球部は今年甲子園を目指してほしいと思
います。私もロータリー甲子園大会では感動
しました。
ゴルフ部は新会員に有力者を迎え楽しみで
渋川ＲＣとの親睦コンペができればと思って
います。
茶道部は地区の会もあり、自クラブの茶道
と共に交流を図っていただきたいと思いま
す。
家族例会は今まで火曜でしたが、今年度は
土曜日にお願いしました。より多くの家族の
方々に参加していただければとの思いです。
各部活動、例会等出席して懇親を深めてい
ただきたいと思います。

塩浦敬之幹事
◎理事会の開催　例会終了後

◎SAA出席委員会　　 深津明子委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　南雲達也委員　
・今井幸吉君　川場スポーツコミッション橋
本様暑い中卓話にお越しいただき。８月
５・６日サッカー大会お願いします。事務
局渋谷さんお世話になりました。
・ニコニコ一週間　川場スポーツコミッショ
ン橋本淳先生をお迎えして。
金井正樹君　　宮澤孝幸君　　塩浦敬之君
吉野　登君　　小暮正人君　　福田真盛君
武田　寛君　　水石清治君　　持谷明宏君
関　真一君　　斎藤正典君　　清野啓介君
高橋圭介君　　小倉　仁君　須田羊子さん
割田一敏君　　阿形登氏君　桑原伸一郎君
中島　健君　　天野純一君　須田千秋さん
星野貴昭君　　櫛渕光彦君　西田俊太郎君
綿貫利彦君　　保坂充勇君　　諸田一豊君
南雲達也君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　天野純一委員長
今井幸吉君　　塩浦敬之君　　関　真一君
津久井功君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
武田　寛君　　金井正樹君　　吉野　登君
諸田一豊君　　水石清治君　西田俊太郎君
小暮正人君　　天野純一君　須田羊子さん
持谷明宏君　　桑原　滋君　　高橋圭介君
清野啓介君　　小倉　仁君　山田龍之介君
松野正一君　　小熊政則君　須田千秋さん

南雲達也君　　割田一敏君　桑原伸一郎君
櫛渕光彦君　　保坂充勇君　　桑原　裕君

◎社会奉仕委員会　　　　西田俊太郎委員長
25日結いの家バーベキューに35名参加い

ただき喜んでいただきました。結いの家には
参考書やパソコン等の提供を今後行う予定で
す。Ｕ－10川場カップサッカー大会は８回
目となり５日懇親会を行います。10・11日
はバスケットフェスティバルがあり、10日
まんてん星で懇親会を行いますので、出席協
力をお願いします。
◎職業奉仕委員会　　　　　星野貴昭委員長
利根商高より模擬面接の協力依頼が来てい

ます。９月４日午後で10名位必要ですので
ご協力をお願いします。
◎前年度ニコニコ委員会　須田千秋前委員長
・下半期表彰
関　真一君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
戸部聖之君　　中島　健君　　天野純一君
今井幸吉君　　春日政志君　　櫛渕光彦君
清野啓介君　　松野正一君　　割田一敏君
水石清治君　山田龍之介君　　飯島千明君
塩浦敬之君　須田千秋さん　須田羊子さん
津久井功君　　宮内明彦君
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

75名 40名 16名 78.90 ％

インターアクト年次大会（市立太田高）

ローターアクト合同例会（伊勢崎）


